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 21 日（火）３校時に「六年生を送る会」が行われました。 

この日に向けて１・２年生は招待状やプレゼント作りに励み、 

新児童会新執行部を含む５年生は企画から運営に全力で臨み、会を成功へと導きました。

また、３・４年生は会の中でステージ発表を担当し、主役の６年生や会場に笑顔と元気を

届けました。最後に６年生からもアイデアのたくさん詰まった発表が披露されるなど、と

ても心温かい送る会となりました。 

また、当日は学校評議員会も行われ、評議員の方々にも笑顔いっぱいの子どもたちの姿

をご覧いただきました。 

 卒業まで残りわずかとなりましたが、６年生への感謝の思いをこれからの生活の中でも

伝えられるといいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年 

２月 28日（火） 

NO.27 

５年生のアーチで入場 １年生からのプレゼント ２年生からの招待状 

３年生の発表「これは何？」 ４年生の発表「先生クイズ」 新執行部の５年生 

６年生の発表「誰がいちばん上手？」 



 

 

 

 先日後期児童会総会を終えたことにより、委員会を含めた児童会の 

組織が次の学年に引き継がれています。24 日の代表委員会は新旧役員 

参加のもと開催されるなど、新年度に向けた歩みが感じられました。 

新執行部と新委員長の意気込みを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

執行部 「児童会長」 

５年 H・R  

 明るいあいさつをたくさんし、元気な

学校にしたいです。そのために、自分か

ら積極的に周りの人やお客さんにあいさ

つをしたいです。 

執行部 「副会長」 

５年 G・K  

 全校のみんなと協力して楽しい学校に

したいです。例えば、あいさつを大きな

声で言える学校にしたいです。 

執行部 「書 記」 

５年 S・K  

 全校が協力してあいさつをして、みん

なから「良い学校」と思える学校にした

いです。 

執行部 「書 記」 

５年 I・K  

 明るく元気な学校にしたいです。そし

てみんなが楽しく遊べるようしたいので

がんばります。 

執行部   ※ 役職は後日決定 

４年 K・H  

 ぼくは、明るい学校にしたいので、自

分から進んであいさつをしたいです。 

執行部   ※ 役職は後日決定 

４年 H・K  

 明るく楽しい学校にするために、執行

部のみんなとがんばりたいです。 

放送委員会 委員長 

５年 I・H  

 全校のみんなが聞きやすい声で、元気 

に明るい声で放送をお届けしたいです。 

図書委員会 委員長 

５年 H・S  

 全校のみんなが本を好きになってもら

い、本をたくさん借りてもらえるように

したいです。 

ボランティア委員会 委員長 

５年 K・S  

 ボランティア活動をしっかりできるよ

うにがんばりたいです。特にベルマーク

集めをがんばりたいです。理由は学校で

使うものを交かんできるからです。 

保健員会 委員長 

５年 O・M  

 全校のみんなが健康で過ごせるように

委員会活動で努力したいと思います。 

体育委員会 委員長 

５年 I・N  

 全校のみんなが元気に遊び、運動の楽

しさを伝えたいです。特に日常活動や業

間マラソンなどをがんばりたいです。 


